

Rakor Administrasi Kependudukan Kabupaten Solok, Hadirkan Inovasi PREDIKSI

JIS Sumbar - SOLOK.JOURNALIST.CO.ID

Sep 25, 2024 - 01:11



SOLOK — Pemerintah Kabupaten Solok, Sumatera Barat mengadakan Rapat Koordinasi Administrasi Kependudukan dan Pencatatan Sipil di Gedung Solok Nan Indah dengan tema ‘Dalam Rangka Mensukseskan Pilkada 2024 Kita Tuntaskan Kepemilikan Dokumen Kependudukan di Kabupaten Solok’.

Rapat yang digelar Selasa, 24 September 2024 ini dihadiri oleh pejabat daerah

dan pihak terkait, termasuk Asisten I Drs. Syahrial, MM, yang mewakili Bupati Solok, Staf Ahli Bidang Pemerintahan Hukum dan Politik Safrudin, Kepala Disdukcapil Ricky Carnova, S.STP, M.Si, serta para camat dan wali nagari se-Kabupaten Solok.

Dalam laporannya, Kepala Disdukcapil Ricky Carnova menjelaskan bahwa tema rapat ini ditetapkan sejalan dengan target pemenuhan dokumen kependudukan bagi masyarakat, mengingat pentingnya data yang akurat dalam menyukseskan Pilkada 2024. Beberapa fokus layanan kependudukan yang disoroti adalah perekaman KTP elektronik, pencapaian akta kelahiran tepat waktu, dan penerbitan Kartu Identitas Anak (KIA). Disdukcapil Kabupaten Solok menargetkan 99,4% perekaman KTP elektronik hingga akhir tahun 2024.

"Untuk mempercepat pelayanan, kami telah meluncurkan berbagai inovasi, termasuk *Marawa* (Melayani Akses Dokumen dari Rumah via WA) yang memungkinkan masyarakat mengurus dokumen melalui WhatsApp, dan *STEMPEL CAP POS*, bekerja sama dengan PT Pos agar dokumen langsung diantar ke rumah dengan biaya terjangkau," jelas Ricky.

Selain itu, Inovasi *PREDIKSI* (Pelaporan Rekaputasi Data Informasi Kependudukan Semester Ini) juga resmi diluncurkan pada rapat ini untuk memastikan pembaruan data secara berkala.

Asisten I Drs. Syahrial, MM, menyampaikan apresiasi atas upaya Disdukcapil dalam memudahkan akses layanan administrasi kependudukan.

"Semoga inovasi *PREDIKSI* bisa lebih mempermudah masyarakat dalam mendapatkan pelayanan dokumen yang mereka butuhkan. Kami berharap data kependudukan di Kabupaten Solok selalu diperbarui oleh operator nagari setiap bulannya, sehingga data tersebut dapat menjadi dasar yang akurat dalam pelayanan publik," ujarnya.

Dalam rapat ini, dilakukan juga penandatanganan Perjanjian Kerja Sama (PKS) dengan berbagai pihak untuk meningkatkan pemanfaatan KIA, termasuk *PLAYKIDS* (Pemanfaatan Layanan KIA Dapat Diskon) yang melibatkan Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kabupaten Solok dan Playground Nusa Indah Kota Solok. Program *JALAN SUTERA* (Kerjasama Layanan dalam Kasus Kekerasan Terhadap Anak) juga turut diperkenalkan, bekerja sama dengan DPPKBP3A.

Di akhir acara, Pemerintah Kabupaten Solok memberikan penghargaan kepada beberapa nagari dengan pelayanan terbaik melalui *Marawa Nagari*, yaitu Panningahan, Alahan Panjang, dan Surian, serta penghargaan untuk Pelaporan Buku Pokok Pemakaman Terbaik kepada Wali Nagari Singkarak dan Aia Batumbuak.

Rapat koordinasi ini diharapkan dapat memperkuat sinergi antara berbagai instansi dan meningkatkan kualitas pelayanan publik yang bermanfaat langsung bagi masyarakat Kabupaten Solok.